
 

  



 

  

      
      本年もどうぞ宜しくお願い致します 

あけましておめでとうございます 
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 現在の進捗状況ですが、躯体工事においては、１月末にペントハウスまで完成する

予定で、現在最下階より２階まで内装仕上げ工事を行っています。 

 外装タイルも１階部分を張っていますので、建物の雰囲気がだんだんと出てきてい

る状況で、順調に建設が進んでおります。 



 

    

  PQC（事務改善）発表大会    福岡支店管理部が優秀賞を受賞 
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 10月26日のPQC発表大会に参加させていただきました。 

今年度はファイルメーカーの特性を業務効率化に活かすために適応プロセスの判断

をしながら改良を行ってきました。 

処理の無駄やミスをなくすには、より操作性に優れたプロセスが必要となるため試

行錯誤の過程でつまずくこともありましたが、取り組み続けることにより力も付い

てきたと実感しております。優秀賞という高い評価も頂き、これを励みに今後もよ

り一層の向上を目指し努力して参ります。           
 

                          福岡支店管理部 飯田 歩 

 入社から46年、当時18名で入社して、現在は仲の良かった4人がまだ頑張っています。 

  当初は技術部設備課に配属され、すぐに設備会社で1年間の研修へ、そこで色々な技術・施工方法

を勉強させてもらいました。戻って設備設計、積算、現場管理、社会人としての心構えなど諸先輩のご指

導により、3年目で一人で現場管理を任せてもらえるようになった事が大変うれしい思い出です。 

 入社当時、先代の会長に会うと「どうか？」と言われ「はい頑張ってます」「どこの現場か？頑張れよ」と

声をかけられるといつも背筋がピーンとなる事が懐かしく思います。現会長からは誕生日に私に合う本を

戴いて、嬉しかった事を今も思い出します。 

 本社に23年、阪神大震災後大阪支店に8年、福岡支店に5年（西方沖地震を体験）本社に戻って10

年、各支店には通算13年単身赴任で過ごした中で色々な人との出会いが

大変いい思い出であり、私自身、一回り大きく成長させて頂きました。その

中で学んだ事「まず人の話をよく聞き、理解し、相手が何をしたいかを考え

行動する」をモットーとしています。 

  また先代会長語録に「正道を行け、正道を行って失敗しても諦めもつくが

邪道を行って失敗したら悔いが残る」を胸に頑張ってきました。 

 ある先輩が、「先代会長は列車を引っ張る機関車で、現会長は列車の後

ろからゆっくり押してゆく」と話していましたが、私は入社して46年、この列

車の車輪になれた様な気がします。これからもこの列車が長く走り続けられ

るよう微力ですがまだまだ頑張ろうと思います。 

 



 

   わが社の亥年パーソンズ 

◆今どんな仕事して

ますか？福岡支店で

営業をしています。 

◆仕事のやりがい

は？お客様から相談

されること。 

◆今、一番楽しいこと

は？若い人たちとわ

いわい話すこと。 

◆今年の抱負は？家族で旅行 

秋吉幸二  
◆今どんな仕事してます

か？ADD室で意匠設計

をしています。 

◆仕事のやりがいは？

建物の設計から完成まで

携われること。 

 

◆今、一番楽しいことは？ 楽しい＝笑顔 

◆今年の抱負は？万里一空 
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加藤葉子  

◆今どんな仕事して

ますか？カスタマー

サービス部で建築お

よび設備の営繕工事

を担当しています。 

◆仕事のやりがい

は？工事完成後の

お客様の笑顔を見る時 

◆今、一番楽しいことは？孫２人の日々の成長 

◆今年の抱負は？健康に留意して元気で仕

事が出来る事 

三野紘一  
◆今どんな仕事してます

か？ カスタマーサービ

ス部､設備技術部の担当

役員をしています。 

◆仕事のやりがいは？

担当している各部へそれ

ぞれの目標達成にむけ

て指導すること。 

◆今、一番楽しいことは？孫が遊びにくること 

◆今年の抱負は？お客様からの技術の信用･信

頼を今以上に得る事 

奈須那定  
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◆今どんな仕事して

ますか？伝票入力

等の経理業務や工

事関連の事務処理

に携わっています。  
◆仕事のやりがい

は？以前まで時間が

かかっていた仕事を

効率よくスピーディー

にできるようになった時、小さなやりがいを感

じています。  
◆今、一番楽しいことは？運動不足解消のため

ジムで体を動かすことです。 

◆今年の抱負は？建設業経事務士1級に挑むた

めに、勉強を頑張りたいです  

田口美生  

◆今どんな仕事してますか？ 

ADD室で設計の仕事をしてます。 

◆仕事のやりがいは？ 様々なことを教えて頂きながら図面を書いてい

ます。わからないことばかりで、新しいことを知ることが楽しく、やりがい

を感じます。  

◆今、一番楽しいことは？テイラースウィフト(歌手)の曲を聴いたり、動

画を見たりすることです。 

◆今年の抱負は？自分から動ける人になる。仕事でもプラベートでも、

もっと自分から動いて毎日充実したものにしたいです。 

坂本まどか  

◆今どんな仕事してま

すか？購買関係で工

事の見積をしています

（周南営業所 駐在） 

◆仕事のやりがい

は？  過去、現在と関

わって来た仕事（建物）

がどの様になっているのか興味がわく事。 

◆今、一番楽しいことは？子供の成長 

◆今年の抱負は？ 健康第一 

鳥上勝則  
◆今どんな仕事してます

か？建設部で新門司賃

貸倉庫新築工事の現場

管理を担当しています。 

◆仕事のやりがいは？完

成時の達成感 

◆今、一番楽しいこと

は？ドライブ 

◆今年の抱負は？健康第一 

杉 直哉  

◆今どんな仕事してます

か？北九州宗像中央病

院 移転新築工事現場

で、現場管理業務をして

います 

◆仕事のやりがいは？

苦労した建物が完成し

た時の達成感。色々な

建物を建てる事で、新しい知識を得たり、違う考え

方が出来る様になった時 

◆今、一番楽しいことは？家族と過ごす休日 

◆今年の抱負は？仕事とプライベートの両立 

國本忠史  



 

  

編集後記 


